

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 8 octobre 1992

LETTRE DU 8 OCTOBRE 1992

Chères Collègues et chers Collègues,

Le Conseil d'administration a tenu, le jeudi 17 septembre dernier, sa première séance de l'année. Trois points ont particulièrement retenu l'attention des membres.

Tout d'abord, il convient de signaler les échanges qui ont présentement cours entre le Syndicat général des professeurs (SGPUM) et la Direction de l'Université en vue d'une bonification des dispositions de la présente police d'assurance-santé. Il est question, notamment, d'une contribution financière de l'Université. Le Conseil a confié au collègue Roland Rivest la responsabilité de suivre ce dossier de très près. Il a été convenu que Monsieur Rivest vous tiendrait au courant des événements au fur et à mesure que des éléments significatifs apparaîtront au dossier.

À propos de la Caisse de retraite, le collègue Louis-Philippe Phaneuf, qui représente les retraités et les retraitées de l'Université au Comité de retraite, a présenté au Conseil de l'APRUM un rapport qui fait état du mandat confié au Comité d'experts prévu dans les règlements du Régime. Un des éléments importants de ce mandat est, sans contredit, l'évaluation actuarielle de la Caisse en date du 31 décembre 1991. Le Conseil vous tiendra au courant des développements à ce sujet.

Des collègues qui fréquentent depuis longtemps les bibliothèques des autres universités montréalaises ont constaté que l'emprunt d'ouvrages était devenu difficile depuis qu'ils ont le statut de « retraité ». Le Conseil a entrepris des démarches auprès du Sous-comité permanent des bibliothèques de la Conférences des recteurs et principaux des universités du Québec (CREPUQ) afin de trouver une solution à ce problème. Le collègue Guy Courtois, anciennement de la Faculté de médecine, se charge de suivre ce dossier pour le Conseil.

Lors de sa prochaine séance, à la mi-octobre, le Conseil précisera la date à laquelle se tiendra la réception annuelle au tout début de décembre. Je vous communiquerai, dès que possible, les informations pertinentes.

L'Université vient de lancer sa campagne Centraide pour 1992. Comme par les années passées, vous pourrez, si vous le désirez, vous joindre au groupe de l'Université. Pour le faire, il vous suffira de communiquer avec Madame Céline Chartier-Pilon, directrice de la campagne, Rectorat, Université de Montréal, C.P. 6128, Montréal, H3C 3J7.

La table des déjeuners du 3^e jeudi de chaque mois, à La Lucarne, 1030 Laurier ouest, vous attend! Les dates suivantes sont à retenir: 15 octobre et 19 novembre.

Profitez de l'automne et de la riche palette de couleurs de ses feuillus.

Le Président
Jacques St-Pierre
JSP/fsp